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◎会　　　食

会長挨拶� 板倉利男�副会長

本日、石川会長が胆のうの検査

の為、急遽代役を仰せつかりまし

た。

26年振りの点鐘も中々良いもの

です。健康の重要さは自分自身で

も痛感しております。８年前の食

道がんをはじめ胃がん、そして今

年は胃の全摘をしております。しかし全て早期発見によ

り、現在は各数値を含め悪い処はまったく無いと医者の

お墨付きを戴いております。年２回の検診をして早期発

見に努めれば今はがんはそれほど怖い病気ではないとの

事です。

私の場合は強運というより悪運とさえ言われておりま

す。年２回の検診の勧めは私からのプレゼントと思い是

非励行していただきたいと思います。

米山奨学生奨学金の授与

　

齊藤蓮輝会員より

こんにちは。謹んでご挨拶申し上

げたいと思います。

この度は亡き母の会葬のおりには、

石川会長を始め会員皆さまの温かい

弔電またご供花、さらには数あるご

香料を賜りましたこと、心より感謝

申し上げますありがとうございました。

加藤昭治会員がクラブを代表としてお通夜にはせ参じ

ていただきましてお参りいただきました。改めて御礼を

申し上げたいと思います。

母も95歳いわゆる天寿・天命を全うしたと思いますが、

やはりいくつになっても親が亡くなるということは、寂

しい限りでございます。皆さまのご厚意に対して、故人

も感謝申し上げておることと思います。それに皆さまが

たの友情そしてロータリーの友情に深く感謝を申し上げ

まして御礼の言葉とかえさせていただきます。

まことにありがとうございました。

会務報告� �古川直也�幹事

◎RI第2500地区大会（網走）開催のご案内

　日　時：平成29年10月６日（金）～10月７日（土）

　場　所：網走市民会館

　《大会２日目（７土）》

　　登録受付　　　　　８：30～　網走市民会館

　　本会議（午前の部）　９：00～12：00　網走市民会館

　　本会議（午後の部）　13：00～17：30　網走市民会館

　　大会記念大懇親会　18：00～19：30　網走セントラルホテル

　

2017-2018 年度　国際ロータリーテーマ

【ロータリー：変化をもたらす】
2017-2018 年度国際ロータリー会長

イアン  H . S .  ライズリー

ガバナーテーマ

【今 こ そ 行 動 を ！】
国際ロータリー第 2500 地区 ガバナー

成　瀨　則　之

帯広東ロータリークラブ会報
2017-2018年度
帯広東ロータリークラブ
会　　　長 石 川　博 機
幹　　　事 古 川　直 也
メディア委員長 高 田　　 進

「継続」

■創　立：1984年６月15日　■認証：1984年６月18日　■例会：毎週火曜日 12：30～13：30
■事務局：帯広市西３条南９丁目 帯広経済センタービル４Ｆ ℡0155-25－7347　■会場：ホテル日航ノースランド帯広

第1582回例会
平成29年9月12日㈫　於�ホテル日航ノースランド帯広

S.Mori

月間テーマ

【基本的教育と識字率向上月間】
【ロ ー タ リ ー の 友 月 間】



委員会報告� 社会奉仕委員長　大塚正昭�委員長

帯広市交通安全協会事務局の方か

ら、交通事故死抑制全市一斉街頭啓

発の参加要請が来ております。

日時が10月６日金曜日午後２時位

から午後４時30分までですが、実際

はそれぞれ30分の時間帯の割り当て

ということで、東クラブにつきましては、時間が４時か

ら４時30分で１番最後の時間に割り振られております。

当日は５分前までに、集合して頂きます。なお駐車場

につきましては、市の総合体育館の南側半分です。集合

場所は駐車場の向かい側にあります、十勝機動警察隊の

正面玄関の所になります。それぞれ場所が３カ所程度あ

りますので割り振りがあります。配置移動を５分してい

ただいて、その後旗振りを20分間して頂いて戻ってくる

というカタチになっております。

当日、少雨の場合は中止という事でありますので、小

雨が降らない限りは実施するという事で、出席の程お願

いしたいと思います。是非とも多くの皆さま方の出席を

頂きたいと思います。よろしくお願いします。

ニコニコ献金� 親睦活動委員会　加藤　肇�委員

毅板倉副会長　明日から３泊４日で

家内と隠岐の島に行って来ます。

毅古川幹事　本日は、雨の中、皆様

ご苦労様です。

毅高田会員　久しぶりの出席になり

ます。

毅加藤（雄）会員　10月に黒岳へ行って紅葉を観て来まし

た。今年の紅葉は素晴らしいです。

毅深澤会員　今日は米山の担当です。宜敷くお願いしま

す。

--------------------------------------------------

毅齊藤会員　この度の母の葬儀に際し会員の皆様のご厚

意に心から感謝申し上げます。

プログラム� 米山記念奨学委員会

【米山記念奨学生卓話】

テーマ：【私の出身地は中国の黒竜江省のハルピン】
米山記念奨学生�潘　志飛�様

私の出身地は中国の黒竜江省のハ

ルピンです。黒竜江省の人口は約

3,800万、国土は約45万平方キロです。

ハルピンの人口は約1,060万です。

ハルピンは政治、経済の中心地で、

自然資源も多く石油も産出します。

ロシアに近く建物はロシアの影響を受けたものが多くあ

ります。春夏秋冬がはっきりしており気温は10～30度ぐ

らいです。

代表的な動物はアムールトラで1,000頭位います。食

べ物はソーセージとアイスクリーム、水餃子です。アイ

スは約100年前ユダヤ人によって伝わったといわれてい

ます。ビールは中国ではチンタオビールが有名ですが、

ハルピンでも盛んに生産されています。

旧暦の春節には、各地に散らばっている家族が集まり

水餃子やご馳走を作り祝う大切な行事となっています。

2000年には高さ336メートルの電波塔が建設され展望

台とレストランが設置されています。

冬には氷祭りが盛大に開催され多くの人でにぎわいま

す。

◎閉会宣言� 鎌田　勉�ＳＡＡ

◎点　　鐘� 板倉利男�副会長

次回プログラム予定� メディア委員会

　９月19日（火）「ゲスト卓話」

　　　　　　　北斗病院　高田康範　様

　　　　　　　【北斗福祉村の構想について】


